



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN POLITEKNIK NEGERI JEMBER

Jalan Mastrip Kotak Pos 164 Jember 68101 Telepon (0331) 333532-34; Faksimile 333531
Email: politeknik@polije.ac.id; Laman: www.polije.ac.id

TINGKAT KEJENUHAN DAN TINGKAT KEBERLANJUTAN PROGRAM STUDI BARU YANG DIUSULKAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Saiful Anwar, S.TP., MP.
NIP : 19691225199702005
Alamat : Jl. Mastrip Kotak Pos 164 Jember
Telepon/Fax : (0331) 333532-333534/333531

Menyatakan bahwa usulan Program Studi Baru Program Sarjana Terapan pada Perguruan Tinggi Negeri Vokasi di Politeknik Negeri Jember dengan Program Studi:

Promosi Kesehatan (D4/Sarjana Terapan)

Promosi Kesehatan (D4) merupakan program studi satu-satunya di Kawasan Tapal Kuda (Situbondo, Bondowoso, Banyuwangi, Pasuruan, Jember, Lumajang, Probolinggo), Surabaya, dan Bali. Politeknik Negeri Jember menangkap peluang adanya kebutuhan tenaga Promosi Kesehatan sebagai upaya terdepan dalam menyelesaikan permasalahan kesehatan masyarakat terutama untuk mencapai tujuan *Sustainable Development Goals (SDG'S)* 2016-2030 ke tiga yaitu **Kesehatan dan Kesejahteraan yang baik**. Selaras dengan hal tersebut, program studi yang akan didirikan ini juga mengacu pada arah pembangunan kesehatan yang tertuang dalam RPJPN 2005-2025 yaitu untuk meningkatkan kesadaran, kemauan, dan kemampuan hidup sehat bagi setiap orang agar peningkatan derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya dapat terwujud. Paradigma penyelesaian masalah kesehatan saat ini telah bergeser dari arah kuratif dan rehabilitatif ke arah promotif dan preventif, sehingga Politeknik Negeri Jember berupaya mencetak tenaga promosi kesehatan yang ahli dan profesional dalam **menyokong perubahan perilaku sehat serta mewujudkan kemandirian masyarakat dalam kesehatan di wilayah tapal kuda (Jember dan sekitarnya)**

Jurusan Kesehatan Politeknik Negeri Jember mengakomodasi kajian terhadap program studi sejenis baik di dalam negeri maupun diluar negeri melalui penilaian kebutuhan di lapangan, terutama pada keahlian yang paling dibutuhkan masyarakat sebagai upaya perubahan perilaku

kesehatan. Sejauh ini masalah kesehatan masyarakat masih menjadi masalah kompleks yang membutuhkan intervensi dalam perilaku. Masalah tingginya angka kejadian stunting, kematian ibu dan bayi, gizi buruk, tuberkulosis, penyakit degeneratif, penyakit infeksi, penyakit akibat kerja, serta kondisi Pandemi Covid 19 saat ini menjadi serius ketika penyelesaian masalah kesehatan belum menyentuh upaya perubahan perilaku. Perilaku menjadi akar penyebab dari timbulnya berbagai masalah kesehatan, karenanya intervensi perilaku kesehatan menjadi point penting mewujudkan kesehatan masyarakat.

Program Studi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan ini mengorientasikan kurikulumnya pada keahlian inti sebagai promotor kesehatan yaitu sebagai **pengembang program promosi kesehatan (perencana, implementator dan evaluator), advokator kesehatan, pembangun jejaring/ kemitraan, pemberdaya masyarakat serta pengembang media komunikasi informasi dan edukasi (KIE)** dengan mengelaborasi keunikan dari sisi kebutuhan di masyarakat berupa kemampuan mengembangkan **promosi kesehatan berbasis Multimedia**.

Dari keahlian yang dimiliki tenaga promosi kesehatan yang dicetak melalui Program Studi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan Politeknik Negeri Jember, sangat berpeluang besar integral dalam berbagai sektor baik pada sektor formal maupun informal. Promosi kesehatan telah memiliki ruang penting yang dibutuhkan baik di **Puskesmas, Rumah Sakit maupun Dinas-dinas dari tingkat kabupaten/kota, provinsi hingga tataran Kementerian (pusat)**. Selain itu pula tidak menutup kemungkinan tenaga promosi kesehatan ini dapat bergabung pada *project human development* pada *NGO* di tingkat lokal, nasional hingga internasional, serta masuk pada industri –industri seperti industri media baik televisi dan radio, sebagai pengembang KIE berbasis Multimedia dan perusahaan pada umumnya dalam promosi kesehatan kerja. Keahlian yang dimiliki tenaga promosi kesehatan Politeknik Negeri Jember ini juga turut membangun kemampuan *entrepreneurship* di bidang riset dan konsultasi pengembangan Program Promosi Kesehatan, sehingga semakin memantapkan profil lulusan yang ahli dan profesional di bidang promosi kesehatan berbasis multimedia.

Jember, 13 April 2021
Direktur

Saiful Anwar, S.TP., MP.
NIP. 19691225199702005